

道の駅を核とした地域振興のあり方について まとめ (5/22 その1 地域協議会 意見)

	意見	委員
①交通事情	<p>◆渋滞により、送迎が出来ないことがあり、連休中の部活動を休みにせざるを得なかったのは残念。</p> <p>◆道の駅の駐車場が満車で、隣接する厚田中学校に駐車する人もいた。極稀ではあるが、職員が注意しても文句を言ってきたり、「校長から許可を得た」と嘘を言って駐車する人もいた。</p> <p>◆バイク音が授業の妨げになることは今のところないが、駐車場の利用も含めこれから増えるのではないかと危惧している。</p>	三浦
	△連休中は道道11号月形厚田線を当別方面に向かう車両が多かった。	平賀
	△オープン時は春小麦の時期で、国道を利用して重機を動かす人が影響受けるかと心配したが、渋滞の時間帯には重ならず、思ったよりも影響は少なかった。	東
	◆見慣れない自動車が国道から農道に入って来る。勝手に私有地に入り山菜を採る人も去年の倍くらいいる。トラブルになっても怖いので静観しているが・・・	
	△渋滞については気の毒に思う。地元の方にも使ってもらえるよう頑張りたい。	森田
◆渋滞で望来から厚田まで40分かけて出勤した職員がいた。林道を通れば、古潭からの普段国道で5分、林道を通れば18分で抜けることができた。渋滞のときは有効かもしれない。	渡邊	
②売り上げ・誘客	<p>◎自分が扱う燻製の売り上げが大変良く、去年の倍まではいかないものの、フル回転で生産している。</p> <p>◎朝市も6時に人でごった返す日があった。</p> <p>◆朝市で道の駅の場所を尋ねられることも多かったが、連休中は10時開店だったため、朝市に来た人は待たなければいけなかった。</p> <p>◆道の駅駐車場が混んだので、海浜プール駐車場に止め、アネックス館横の階段から上がっていく人もいた。</p>	平賀
	<p>△道の駅前のテントで販売していると、アネックス館の位置を尋ねられることが多かった。</p> <p>△野菜を売っていないか聞かれることも多かった。</p> <p>△農協では道の駅の場所を尋ねに来る人が多く、国道脇に「あと何km」の案内看板を立ててもらった。望来には公衆トイレの案内看板があるが、そこにも道の駅までの距離を書いてもらうとより良いのではないか。</p>	大内
	<p>◎これから野菜が増えてくる時期。野菜は店内で売るよりもテント販売のほうが華やかで良いと思う。</p> <p>◎オープン後、こだわり隊は建物前で販売した。テントを常設できるようアンカー等を設置してもらえると良い。</p>	河合徳
	<p>◎自分の勤めるそば店は大変売れ行きが好調。道の駅としては、今のところ観光等で訪れた方が多い印象。地元の方はこれからではないか。</p> <p>◆できるだけ長時間開店させたいが、何も食べられず帰るお客様もいる。仕込み等、量的に難しい面もあるが、会社でも何とか改善したいと検討している。</p> <p>◆お客様から「何も（買うものが）無いなんて信じられない」と言われることもある。</p>	森田
	◎記念スタンプのデザインを中学生が担い、新聞にも取り上げていただくなど非常にありがたいと思う。	三浦
③学校、子ども達	◎今月、区内の小学3・4年生がフィールドワークとして道の駅を訪問した。混んでいたのも、はじめての子も多く、多くの子は楽しめた様子。	加藤
	◎ふわふわドームも子どもたちから評判良く、地域に遊具で遊べる公園がないので、今後も使いたい子はいらる。	
	◎資料室については、貴重な厚田の歴史について展示しており、今後の活用に期待。SNSで発信してはどうかと思う。	